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Заместители председателя правления ВЭБ.РФ Чезаре Мария Рагальини и Алексей
Мирошниченко выступили 16 июня на площадке UN Global Compact Leaders’ Summit
(Саммит лидеров Глобального договора ООН), рассказав представителям крупного
российского и международного бизнеса, экспертному и научному сообществу об успехах
корпорации в продвижении повестки устойчивого развития и создании в России
системы зелёного финансирования. Чезаре Мария Рагальини отметил, что крайне
важно помнить, что климатические изменения носят глобальный характер, и данная
проблема не может быть решена без тесного международного сотрудничества на всех
уровнях. Система рекомендаций ВЭБ.РФ разрабатывается как часть международной
системы зелёного финансирования и полностью совместима с ними, что облегчит
российским эмитентам выход на зарубежные рынки. Принять рекомендации по зелёному
финансированию планируется на государственном уровне уже до конца года.
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